



## Jubelkonfirmation in Glashütten

**GLASHÜTTEN** . Die Erinnerung an ihren großen Tag vor 50 Jahren und damit die Feier der goldenen Konfirmation war für sechs Damen und drei Herren ein besonderes Erlebnis. Den Festgottesdienst in der vollbesetzten St. Bartholomäus-Kirche in Glashüt-

ten hielt Pfarrerin Stefanie Krauß (vordere Reihe, links). Der Gottesdienst wurde musikalisch gestaltet vom Gospelchor Little Light unter der Leitung von Andrea Doerfler, die auch an der Orgel spielte.

Foto: Anna Schnellinger